



OREGON DEPARTMENT OF **Human Services**

ODHS tiene una nueva imagen. [Más información.](#)

Este mensaje se ha publicado en línea en [اللغة العربية](#), [English](#), [Русский](#),
[Soomaali](#), [Español](#), [简体中文](#) y [Tiếng Việt](#).

6 de agosto de 2025

Para: Socios y comunidad del Departamento de Servicios Humanos de Oregon (ODHS, por sus siglas en inglés)

De: Fariborz Pakseresht, director de ODHS

Cambios en la dirección de ODHS y el Programa para Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo

La semana pasada anuncié que el [Departamento de Servicios Humanos de Oregon \(ODHS, por sus siglas en inglés\)](#) comenzaría la búsqueda de un director permanente para el [Programa para Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo \(ODDS, por sus siglas en inglés\)](#). Tengo más noticias sobre esta transición.

El 11 de agosto de 2025:

- El subdirector de operaciones del ODHS, Jeff Akin, pasará a ser director interino de ODDS. Jeff desempeñará esta función hasta que tengamos un nuevo director permanente de ODDS.
- Dana Hittle volverá a la Oficina del Director de ODHS. Desempeñará el cargo de asesora principal sobre políticas e integración de sistemas de Medicaid. Dana seguirá apoyando a Jeff y al equipo de ODDS durante esta transición.

Jeff se incorporó a ODHS en marzo de 2005. Ha tenido numerosos puestos de liderazgo, entre ellos el de subdirector de operaciones, administrador de la Unidad de Verificación de Antecedentes y administrador de los Servicios de Manejo de Imágenes y Registros (Imaging and Records Management Services; IRMS). Jeff dirigió los trabajos de modernización de nuestros procesos de verificación de antecedentes.

Jeff es un líder inclusivo. Crea entornos que acogen al personal, los clientes y los socios. Ha mejorado constantemente nuestras operaciones y la prestación de servicios. Bajo su liderazgo, IRMS ha contratado a personas con discapacidades intelectuales y del desarrollo. La Asociación de Recursos de Oregon ha reconocido este trabajo nombrando a IRMS Empleador Público del Año 2022.

Dana tiene una gran experiencia en Medicaid y en el trabajo entre sistemas para atender a personas y familias. También tiene una gran capacidad para reunir a personas y organizaciones con el fin de mejorar los sistemas. Dana comenzó su carrera en el Programa de Adultos Mayores y Personas con Discapacidades Físicas de ODHS. En 2013, se trasladó a la Oregon Health Authority para trabajar en el programa Medicaid de Oregon. Bajo su liderazgo como directora de Medicaid, Oregon se convirtió en el primer estado en proporcionar cobertura continua de Medicaid desde el nacimiento hasta los seis años. Oregon también fue el primero en obtener la aprobación para dar servicios para necesidades sociales relacionadas con la salud.

Dana regresó a ODHS en octubre de 2023 para trabajar en la Oficina del Director. Desde entonces, ha ocupado el cargo de subdirectora interina del ODDS y, durante los últimos 16 meses, el de directora interina.

Agradezco a Dana y a Jeff por dirigir a ODDS durante esta transición. También agradezco al personal y a los socios de ODDS. Han mejorado nuestros servicios y ayudado para que el próximo director de ODDS tenga éxito.

Como escribí la semana pasada, hemos reabierto la búsqueda de un director permanente para ODDS. Por favor, comparten [la oferta de](#)

trabajo con todas las personas que puedan estar interesadas. Gracias por ayudarnos a reclutar candidatos buenos para este puesto.

Atentamente,



Fariborz Pakseresht (él)

Director, Departamento de Servicios Humanos de Oregon

Suscríbase para recibir [las últimas noticias del Departamento de Servicios Humanos de Oregon.](#)

Puede obtener este documento en otros idiomas, en letra grande, en braille o en el formato que prefiera de forma gratuita. Envíe un correo electrónico a dd.directorsoffice@odhsoha.oregon.gov o llame al 503-945-5811. Aceptamos todas las llamadas de retransmisión.